



La inversión del Gobierno de España en 2010 para infraestructuras en Castilla-La Mancha asciende a 1.312 millones de euros

- La inversión de los Presupuestos Generales del Estado 2010 para Castilla-La Mancha en infraestructuras de transporte es de 832 M€
- Castilla-La Mancha continuará a la cabeza de las inversiones medioambientales con 386 millones de euros
- En Políticas Sociales, Castilla-La Mancha recibirá para pensiones mínimas 1.168 millones de euros, un 3,2% más que en 2009
- La inversión “per cápita” del Estado en Castilla-La Mancha se eleva a 657 euros, que supone un 25% más que la media nacional

30 de septiembre de 2009. El Delegado del Gobierno en Castilla-La Mancha, Máximo Díaz-Cano, ha presentado hoy las grandes cifras y las inversiones más importantes que el Gobierno de España destina a Castilla-La Mancha en el Proyecto de Ley de Presupuestos Generales del Estado 2010 (PGE 2010).

La inversión productiva que realizará el Gobierno Central en Castilla-La Mancha durante 2010 es de **1.312 millones de euros**.

La inversión **per cápita alcanza los 657 euros** en Castilla-La Mancha, esto es un 25% superior a la media nacional.

En los principales capítulos de inversión se encuentran las **infraestructuras de transportes**, dotadas con **832 millones de euros**, de los que **562 millones estarán destinados a obras del AVE** en Castilla-La Mancha, partida que aumenta un 10,6% respecto al Presupuesto de 2009.



En 2010, Castilla-La Mancha continuará estando a la cabeza de las inversiones medioambientales con 386 millones de euros.

POLÍTICAS SOCIALES

A parte de la inversión en infraestructuras, la mayor parte del presupuesto del Gobierno de España para Castilla-La Mancha, está destinado a financiar **políticas sociales**, así la partida destinada a pensiones mínimas tiene un incremento del 3,2% respecto a 2009 y asciende a **1.168 millones de euros**.

También experimenta un crecimiento, del 15,6%, la partida presupuestaria dedicada a becas, que asciende a 60 millones de euros.

Además, los PGE 2010 beneficiarán a 7.400 jóvenes castellano-manchegos con 26 millones de euros (13% más que en 2009) para ayudas a la Renta Básica de Emancipación para jóvenes.

Partidas más destacadas destinadas a inversión del Estado en Infraestructuras de Castilla-La Mancha:

FERROCARRILES:

335,1 M€ para el TAV Madrid-Levante

36,8 M€ para el TAV Madrid-Jaén

10 M€ para el TAV Madrid-Extremadura

27,4 M€ para actuaciones en Estaciones de Alta Velocidad

CARRETERAS:

100 M€ en actuaciones de conservación y rehabilitación

51,5 M€ para actuaciones en la Autovía A-40

17,6 M€ para actuaciones en la Autovía A-43

INFRAESTRUCTURAS HIDROLÓGICAS Y MEDIOAMBIENTALES:

45M€. Abastecimiento del Acueducto Tajo-Segura a la llanura manchega

43,2M€. Saneamiento y Depuración de aguas residuales urbanas

31,4M€. Ciclo integral del agua en Puertollano

25,8M€. Abastecimiento a los núcleos de Entrepeñas y Buendía

24,3M€. Estación depuradora de aguas residuales de Ciudad Real